
 

 

 

 

人生初の面接練習 
「本校を志望した理由を教えてください。」 

「中学校で一番思い出に残っていることは何ですか？」 

入試に向けた面接練習が始まりました。今はまだ、友達同士で練

習をしている段階ですが、想像以上の緊張感と恥ずかしさで、うま

く話すことができません。また、立ち振る舞いも難しく、なかなか

苦戦をしています。いつでも、どこでも自分らしさを出して明るく

振る舞えるのが３年生のよいところです。これから何度も繰り返し

練習し、みんなの魅力が 100％出せるようにしていきたいです。 

 

12月の予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行事 日 曜 行事

1 金 16 土

2 土 17 日

3 日 18 月

4 月 朝会 19 火 5限 伊勢神宮出前講座

5 火 【集金日】 20 水 5限 小中読み聞かせの会

6 水 21 木 給食最終

7 木 22 金 終業式

8 金 ６限 薬物乱用防止教室 23 土 冬季休業開始(１／８まで)

9 土 24 日

10 日 25 月

11 月 朝会 26 火

12 火 個人懇談会 45分５時間授業 清掃カット 27 水

13 水 個人懇談会 45分５時間授業 清掃カット 28 木

14 木 4限 シラス食育学習 29 金

15 金 6限 生徒会企画レクリエーション 30 土

31 日

３年Ａ組学級通信 No.８ 

令和５年１１月２２日 

☆集金のお知らせ☆ 

12月集金額 3,500 円 

引き落とし日は、12月５日(火)です。 

残高確認をよろしくお願いします。 

※給食費は無償となっております。ま

た、１２月より積立金（アルバム代）

の集金は行いません。集金額が変更さ

れておりますので、ご承知おきくださ

い。 

＜１月の予定＞ 

9日(火) 始業式 

10日(水) 給食開始、５時間授業 

11日(木) 委員会、４５分授業【集金日】 

12日(金) ４５分授業 

16日(火)～ 私立推薦入試 

18日(木) 生徒議会 

23日(火)、24日(水)、25日(木) 私立一般入試 

24日(水)～26日(金) 小中合同あいさつ運動 



 

 

 

 

 

 11 月 16 日(木)の５・６時間目に大棟耕介さんが来校され、生徒達にホスピタルクラウンという仕事について

や人生を歩んでいく上で大切な捉え方や考え方についてお話をいただきました。生徒たちがどんな感想を抱いた

のか抜粋をして掲載させていただきます。 

 

  

「道化師」という職業について深く知ることができただけでなく、私たち自身の人生にも直接関わるような

お話まで勉強させていただけることがとても多かったです。「周りから見た自分が本当の自分」「自分は自分

をよく知らない」というお話を聞き、考え方がすごく変わりました。 

これから社会に出る僕たちにとってとても心に響くお話でした。「今」を大切にして、本気で頑張ろうと思

いました。 

「仕事は増えていく、増やしていく」という言葉や「今」頑張ることの大切さを知ることができました。 

僕にもこれから辛い時期が来るかも知れないので、K ちゃんの話を思い出して乗り越えていきたいです。 

人の前に立って、すごいパフォーマンスができるというところを自分も真似してみたい。ここ最近、一番笑

えた瞬間でした。 

一瞬、一瞬を大切にして生きることを目標としていたので、今日の話を聞いて、私は頑張れる力があるから

頑張ろうとより強く思いました。今日のことを忘れず努力する癖をつけたいと思う。 

自分のことをよく知っているのは、自分じゃなくて周りの人だと知って、「親」や「先生」たちが頑張れっ

て言ってくれるのは何か期待されているからなのかなと思えました。 

「人生、苦労しないと楽しくない」「失敗や努力をしないと楽しくない」という言葉が印象的でした。これ

からはたくさん失敗して、努力して、夢に向かって頑張りたいです。 

普段の生活がダラダラしている自覚があったので今日の話がすごく胸にささりました。だけど、これをきっ

かけに毎日を精一杯生きていこうと思います。 

K さんの活動やクラウンについて教えてくれてありがとうございました。おかげでとてもいい一日でした。

パフォーマンスも見ていて楽しかったし、おもしろかったです。 

話の内容が自分にはない考え方ですごく素敵だなと思い、心に残りました。ご縁がありましたら、よろしく

お願いします。 

僕は手を上げるなど勇気がなくてできないけど、K ちゃんは色々なことに取り組めていてすごいと思った。 

笑顔で人の前で話せるのがかっこいいし、自分もみんなのこと笑顔にできたらいいなと思えた。 


